



Chères Aféresques, chers Aféresques,

nous avons coutume de découper le temps, en semaines, mois, années, siècles, millénaires...pour autant le temps connaît-il des ruptures ?

Quand nous ouvrirons les yeux le 1/01/26 le monde sera-t-il radicalement différent ?

Ne se déploie-t-il pas plutôt dans un fondu-enchaîné ?

Certes nous quittons le serpent pour aller vers le cheval.

Quoi de commun entre ces deux-là ?

Rien, et pourtant l'un succède à l'autre pour parfaire ce qui a été initié par cet autre.

Les nécessaires mues et transformations régies par l'intelligence conceptuelle du serpent vont pouvoir se déployer avec le cœur ⚡ associé au cheval.

Après l'immobilité de la mue, le galop va porter loin les changements, d'autant plus vite qu'il est de feu.

Une année sous le signe du cœur ⚡ pour un monde bouleversé et chaotique, quel magnifique symbole du chemin à suivre.

Je vous souhaite, à chacun et chacune, pour cette nouvelle année, d'accomplir pleinement ce que vous avez à réaliser dans l'ouverture et la confiance du cœur !

Et je souhaite que cette énergie solaire accompagne l'AFERA dans ses beaux projets.

Christine Martin, présidente de l'AFERA

« Si nous doutions de nos peurs au lieu de douter de nous tels que nous sommes, imagine tout ce que nous pourrions accomplir...

En haut d'un mât de mille pieds, il suffit de faire un seul petit, simple pas.
C'est si simple »

Federico Dainin Joko Sensei, maître zen